

Villarta de San Juan



La presidenta de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal:
“Ninguno de los trece centros de salud que estamos abriendo estaba completo ni pagado”

Inaugura las nuevas instalaciones sanitarias que van a dar cobertura a más de 5.000 vecinos de este municipio, de Puerto Lápice y de Arenas de San Juan.

Cospedal ha destacado la labor de los profesionales de la sanidad de nuestra región ya que, a su juicio, “tenemos la suerte de contar con los mejores y han estado a la altura de las circunstancias en una época de una gran dificultad”. “Han hecho de su oficio, que es una vocación, una dedicación especial de su vida y han conseguido que entre todos estemos remontando nuestro servicio público de salud”. “Gracias a ellos estamos inaugurando en esta legislatura trece centros de salud, de los cuales seis ya se han podido abrir, trece quirófanos nuevos, estamos a punto de licitar el nuevo hospital de Toledo, hemos realizado una ampliación del Hospital Nacional de Parapléjicos y podemos empezar el proyecto del nuevo hospital de Puertollano”.



La presidenta Cospedal, el consejero de Sanidad y la alcaldesa, Felicia Bascuñana, inaugurando el Centro de Salud



Cospedal con los profesionales sanitarios

Ciudad Real



La senadora, Carmen Fúnez, asegura que el Partido Popular “no sólo promete políticas sociales, sino que las ejecuta y las paga”

Informa sobre la Agenda Social del PP

Fúnez ha recordado que el Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad ha puesto en marcha la Agenda Social del Gobierno con medidas de apoyo a personas con discapacidad, a los jóvenes y a las mujeres, con las que se pretende consolidar el crecimiento económico y el Estado de Bienestar. El Plan de Acción sobre la Estrategia Española de Discapacidad, el de Igualdad de la Sociedad de la Información y la Estrategia Juventud 2020 conforman los primeros pasos de un conjunto de medidas sociales que tendrán su continuación en proyecto de actuación para familias, infancia, voluntariado y tercer sector.



Carmen Fúnez

Ciudad Real



El delegado provincial de la JCCM, Antonio Lucas-Torres: “La apuesta del Gobierno regional por el emprendimiento está potenciando la reactivación económica y laboral”

Se reúne con la Junta Directiva de la Asociación de Jóvenes Empresarios

Lucas-Torres ha conocido en profundidad cada una de las iniciativas empresariales que están llevando a cabo y han analizado el contexto empresarial actual para realizar propuestas que contribuyan a dinamizar el sector y a crear nuevos puestos de empleo en la provincia. Ha destacado la importancia que tiene para los empresarios contar con la posibilidad del Vivero de Empresas en las primeras etapas de su proyecto y “la magnífica labor que realiza la AJE ya que sin este apoyo, muchas de las ideas no podrían desarrollarse y, de esta forma, se perderían muchos puestos de trabajo”. A través de los programas de “Castilla-La Mancha región del emprendimiento” se está llegando a aproximadamente 1.000 nuevos emprendedores de Castilla-La Mancha y cuenta con un presupuesto de 5.000.000 de euros, de los cuales el Gobierno de Castilla-La Mancha aporta 500.000 euros.



Antonio Lucas-Torres en la reunión con la Junta Directiva de AJE